

勉強になると眠そうにしているのに休憩時間になると生き返ったかのように元気になる生徒。まっ、これはよくあることで、授業がつまらないか、分かりにくいからか分かりませんが、私が頑張ればなんとかなるのでしょう。しかし、中には勉強しているときも元気がなく、遊びにも参加せず、あまり笑わない生徒もいます。これはエネルギーが枯渇してしまっているのでしょうか。原因は様々でしょうが、誰かから叱られたり傷つくことを言われたりと、必ず「人」が原因であります。

自分は完璧でないのにほかには完璧を求める、つくづく人とは厄介な動物だと思います。完璧を求められ続けている子どもは、授業中にあてると黙ってしまいます。「間違えたらどうしよう」「間違っはいけない」と無意識に緊張してしまうのでしょうか。私としては、理解できているかどうか知りたくて、あてるのです。まだ理解できていないのであれば、もっと噛み砕いて、もっとおもしろく説明したいのであります。どうか、間違えたらカッコ悪いなんて思わないでください。分からないところを分かるようにすることが、塾へ来る目的であります。もし今度あてられて、分からなかったら、「分かりません、もっと上手に説明せい」と言ってください。そしたら私も「で、あるか」と返答しましょうか。これが明正ワールドであります。

間違ったらどうしようという殻を打ち破って、明正ワールドに飛び込んでください。明正ワールドでは、人の目を気にしたり、おどおどしたりする必要はありません。正しい考え方をして前に進む、だから皆生き生きとしだすのであります。

保田選手、女子400メートル世界新 ジャパンパラ陸上で三重県勢、1分22秒45

© 2022-05-16 スポーツ



【T63女子400メートルを世界新記録で偏勝した「みえのバラ」の保田明日美選手(右)と佐野恒祐代表】

2022年5月16日付 伊勢新聞より

卒塾生の保田明日美選手が、5月14、15日に行われたパラ陸上のジャパンパラ大会 女子400メートル(義足・機能障害 T63)で、世界新記録を出しました。

明日美さんは、小学生から高校生まで明正ゼミナールで学び、高田中学から大阪大学へ進学、卒業後はパナソニックに入社し、現在に至っています。

県のパラリンピック等強化指定事業対象選手にも選ばれている明日美さん。これからの更なるご活躍を応援しています。



連絡事項

【英語検定】 試験日 6月5日(日)

準2級 10:20～、4級 10:30～、2級 14:10～、3・5級 14:40～

【算数・数学検定】 試験日 6月18日(土)

全級 18時～

【漢字検定】 試験日 6月25日(土)

10時～、18時～ 都合のいい方

